

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

---

17.11.99

Lagos rechazó violencia del comando opositor

### **“LAVÍN DEBE PONER ORDEN EN SU GENTE”**

*\* Aseguró que no hay personas armadas que trabajen en su campaña.*

El candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, hizo un llamado a su oponente, Joaquín Lavín, a “que le diga a su gente que baje el tono de violencia en esta campaña”, en referencia a lo ocurrido ayer en la comuna de Peñalolén.

Dijo que estos hechos son preocupantes y que, incluso, ayer su hija Ximena habló con el alcalde y la concejala UDI de La Reina sobre este tema.

“Esto no puede ser, no puede continuar. Nosotros luchamos para erradicar la violencia de la política y no puede ser que anden hoy personas armadas en Chile cuando están haciendo un acto de civismo y de democracia, poniendo un modesto panfleto o instalando una gigantografía. Espero que esto termine y que lo que en verdad haya, sea una competencia adecuada a lo que es la tradición democrática de Chile”, dijo.

Lagos, en una visita a su comando en la ciudad de La Serena, aseguró que no hay gente en su campaña que esté armada. “Si hay alguien armado que trabaje con nosotros, automáticamente lo separamos. Aquí hay gente que tiene corazón y lo hace por la camiseta.”

El candidato dijo que lo ocurrido ayer exagera un poco el tono de las cosas y, además, espera que ésta sea la última vez que se haga un llamado a la tranquilidad. “Tenemos una profunda confianza en el resultado de la elección y en el triunfo pero, porque nosotros vamos a ganar, no quiere decir que otros tengan que desesperarse. Lavín debe poner orden en su gente”.

Consultado por lo que se ha visto en la franja política, Lagos comentó que no es ninguna agresión a Lavín, sino una muestra de los hechos de la vida de cada uno.”

Sobre la última cifra del IMACEC -Índice Mensual de Actividad Económica, que entrega el Banco Central-, correspondiente a un 1,1% del mes de septiembre, el candidato dijo que estos indicadores muestran que estamos en un proceso de avance y recuperación económica, “con mucho mayor optimismo que el que teníamos antes”. Agregó que, en menos de dos

años, su gobierno derrotará el desempleo y la cesantía. “Ese es mi compromiso y hago estos anuncios con mucha responsabilidad, porque no quiero decir cosas que no estén a la altura de un Presidente de Chile”

Lagos dijo que el país ya ha pasado el momento más difícil, donde se ha dejado atrás la recesión y aseguró que el país va a volver a crecer, “pero que nunca más podemos enfrentar una crisis sin un seguro de desempleo y eso lo tendremos en el primer año de mi gobierno”

Más tarde, Ricardo Lagos asistirá a un acto masivo en la ciudad de La Serena en calle O’Higgins con Cordovez.

**Oficina de Prensa**  
**Comando de Ricardo Lagos**